

Energiesparmaßnahmen ab Oktober 2022:

Liebe Gäste hier im Wahnbad,

ab Oktober werden wir konkrete Maßnahmen zur Energieeinsparung umsetzen.

Was ist anders als sonst?

Hier die Übersicht für das Wahnbad:

Folgende Attraktionen stehen **nicht** zur Verfügung:

- **Warmbadetage**

Die bereits eingerichteten Anpassungen der Raumluft- und Beckentemperaturen werden beibehalten.

Im Übrigen steht Ihnen unser vielseitiges Angebot unverändert zu den bekannten Eintrittspreisen zur Verfügung. Sobald es die angespannte Energieversorgungslage zulässt, werden die Einschränkungen wieder aufgehoben.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und freuen uns, wenn Sie dem Wahnbad weiterhin treu bleiben.

**Ihr KölnBäder-Team
Wahnbad**